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代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

23人 20人 21人 24人 88人 29人 

 

平成 17年第 2回 3月定例会                （3月 11日･15日･16日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

池 部 皓 三 

1 新年度予算案について 

2 人口減少高齢化と行財政改革について 

3 「地域再生」と安心･安全のまちづくりについて 

輝友会 

大下倉 禎 介 

1 行財政改革の早期着手について 

2 市組織機構と適材適所の人事配置について 

3 市直営事業・三セク事業の運営状況と今後の方針について 

4 道路網整備促進について 

5 高齢者福祉対策について 

6 公共工事入札予定価格の公表について 

新政会 

石 河 良一郎 

1 平成１７年度予算編成方針について 

2 行財政改革について 

3 学校教育について 

丹友クラブ 

谷 口 正 博 

1 平成１７年度予算の方向性について 

2 農業施策について 

3 福祉対策について 

4 教育政策について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 合併に伴う地域の現状認識について 

2 行財政改革について 

3 平成１７年度予算について 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

松 本 聖 司 

1 林業振興について 

2 市民参加の市政について 

3 安心安全なまちづくりについて 

新政会 

早 川 雅 映 

1 具体的事例の検証から抽出される諸課題について 

2 市民局など改善すべき組織体制の諸課題について 

3 我々が取り組むべき組織改革の提案について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

松 尾 信 介 
1 京丹後市の観光施策について 

新政会 

池 田 惠 一 

1 行財政改革について 

2 補助金･負担金のあり方について 

3 風力発電について 

新政会 

松 本 経 一 

1 行財政改革について 

2 文化行政について 

3 全国きものサミットについて 

4 環境行政について 

新政会 

大 同   衛 

1 予算編成状況の開示に関する理念と手順について 

2 学校教育について（「小中学校教育課程実施状況調査データ分析に関

する報告書」などをもとに） 

新政会 

野 村 重 嘉 

1 農業問題について 

2 災害対策について 

3 福祉問題について 

新政会 

井 谷 實 夫 

1 ＫＴＲの存続と利用促進運動、駅名変更について 

2 国道 178号バイパスの整備について（久美浜町平田から網野町木津間） 

3 矯正施設（刑務所）の誘致について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 男女平等と女性の地位向上について 

2 環境にやさしい市となるための市長の考えについて 

日本共産党 

森     勝 

1 自治会（町内会）と行政の関係について 

2 行政として自治会の位置づけについて 

3 教育と自治会について 

丹友クラブ 

森 口   亨 
1 原発問題について 

丹友クラブ 

原     久 

1 平成１６年度予算の総括について 

2 平成１７年度予算について 

3 京丹後市民として自覚が持てる施策について 

4 教育問題について 

輝友会 

松 本 信 之 

1 地震の防災対策について 

2 京丹後市周辺の特定植物（草花）について 

3 スポーツ振興について 

4 企業誘致について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

今 度   弘 

1 学校教育の現状と学力向上に向けた取り組みについて 

2 新市発足一年を踏まえ行政改革の基本方針について 

3 ＪＡの広域合併と地域農業振興に向けた市の対応について 

輝友会 

中 西 敏 行 

1 ビーコン跡地利用と周辺整備について 

2 2007年問題（団塊世代の定年退職）について 

3 測量・設計・工事等請負発注事務について 

4 米つくり特区（生産調整）について 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 予算編成の諸問題について 

2 合併効果の速やかな創出について 

3 アウトソーシングの方針について 

4 自治区の再編強化と支援について 

輝友会 

髙 山 充 男 

1 高齢者の能力を生かしたまちづくりについて 

2 福田川ダム事業の中止に伴う治水･利水事業等の今後の取り組みにつ

いて 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 新市のこの一年と今後について 

2 明日への子育て支援について 

3 公職選挙法について 

 

平成 17年第 3回 6月定例会                   （6月 13日･14日･15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

石 河 良一郎 
1 市政への信頼回復について 

丹政会 

大 同   衛 

1 財政の健全化について 

2 子供の居場所づくりについて 

丹政会 

松 本 経 一 

1 環境政策について 

2 高規格道大宮インター（仮称）付近の整備構想について 

3 障害者グループホームについて 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 教育施策について 

2 税の収納状況について 

3 竹野川の環境について 

4 行財政改革について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

川 浪 将 義 

1 新市の行祭事（イベント）等について 

2 少子化対策について 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 

1 台風２３号による森林災害復旧について 

2 河川の種苗放流事業と渓流の環境整備について 

3 斎場建設について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 市長の告訴問題について 

2 「高額療養費」委任払いの前倒し制度導入について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 食育の推進について 

2 年金制度について 

3 内部障害者について 

輝友会 

髙 山 充 男 

1 地域に密着した介護拠点施設の整備について 

2 地区公民館のあり方について 

輝友会 

行 待   実 

1 北近畿タンゴ鉄道について 

2 児童・生徒の安全対策について 

3 中国との国際交流について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 市長の政治信念と行政姿勢について 

2 旧久美浜町の納豆工場用地とサンカイカンについて 

3 公職選挙法について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 市民本位の行財政改革の推進について 

2 丹後の魅力発信拠点整備事業について 

3 下水道の加入促進について 

4 市民憲章・市歌等の制定について 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 市長の政治倫理について 

2 災害復旧について 

3 企業誘致について 

4 近隣市・町との友好について 

創政会 

岡 田   修 
1 災害への備えに対する進捗状況について 

創政会 

今 度   弘 

1 反日感情高まる中で本市中学生の中国派遣事業について 

2 産業振興の基軸づくりについて 

創政会 

大 下 倉禎介 

1 行政改革と組織改革の基本姿勢について 

2 地域づくりと地域振興協議会の今後の展開について 

3 市有財産の・整理・管理状況と今後の方針について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

創政会 

中 西 敏 行 

1 地域医療と病院経営の将来ビジョンについて 

2 行財政改革に関する政治姿勢並びに危機的状況下における市長の行

動とリーダーシップについて 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 告訴問題にかかわる女性の人権について 

2 機構改革について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 告訴問題について 

2 入札妨害事件について 

3 行財政改革について 

4 納豆工場誘致について 

日本共産党 

森     勝 

1 市長の強制わいせつ告訴問題について 

2 国保・市民税の減免申請について 

 

平成 17年第 4回 9月定例会                 （9月 13日･14日･15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

池 部 皓 三 

1 協働の〝まちづくり〟について  

2 防災計画について  

3 高額医療費制度について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 アスベスト対策について  

2 健康推進について 

輝友会 

髙 山 充 男 

1 地産地消及び有機栽培による農業振興について 

2 ごみ処理手数料と不燃物の収集方法について 

輝友会 

松 本 信 之 

1 安全で安心して学べる学校施設について 

2 未納金（税・料）の収納状況について 

3 アスベストに関する実態調査及び対策等について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 京丹後市政治倫理条例について 

2 農業・観光業の振興策について 

3 一般廃棄物について 

4 市長の政治姿勢について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 夏季観光の総括と今後の課題について 

2 観光協会組織の再編と方向性について 

3 アスベスト問題の現状と対策について 

4 誘致企業（くめ納豆工場・八幡金属）の見通しについて 

5 緊急時のサイレン吹鳴について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 構造改革について 

2 滞納について 

3 災害復旧について 

創政会 

大 下 倉禎介 

1 少子化に対応する子育て、また仕事と両立する支援対策について 

2 入所待ちの高齢者が多い特別養護老人ホーム、グループホーム等へ 

の対応について 

3 制度化される小規模多機能施設（宅老所等）について 

4 市有財産の調査、管理について 

創政会 

今 度   弘 

1 学校及び公共施設におけるアスベスト使用の現状と対策について 

2 国営開発農地における営農推進と企業誘致について 

3 中学生の海外派遣事業について 

4 市立病院の現状について 

創政会 

岡 田   修 
1 防災対策・危機管理体制について 

創政会 

早 川 雅 映 

1 子ども達が育つ環境づくりと行財政改革について 

2 財政状況とこれからの本市の施策のあり方について 

3 これからの時代に行政が行うべき行政サービスについて 

4 政治倫理や市民との情報共有等、市民参画を促進する条件について 

創政会 

中 西 敏 行 

1 市民協働の具現化について 

2 産業振興の基軸づくりについて 

3 大量退職される団塊世代の活動の場づくりについて 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 子育て支援の充実と若者の住みやすいまちづくりについて 

2 介護保険制度改正に伴う市独自の対応について 

3 アスベスト問題の実態と今後の対策について 

4 国の増税計画による市民の暮らしへの影響について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 行財政改革とまちづくりについて 

2 納豆工場誘致について 

日本共産党 

森     勝 

1 セクハラ防止のための施策について 

2 「強制わいせつ事件」について 

丹政会 

森 口   亨 

1 京丹後市の将来像について 

2 交通対策について 

3 市長の姿勢・公約・発言について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

原     久 

1 京丹後市防災訓練について 

2 京丹後市防災計画について 

3 自主防災組織について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 財政改革の推進について 

2 福祉政策について 

丹政会 

松 尾 信 介 

1 夏季観光から得たものについて 

2 地球温暖化・自然災害について 

3 本市諸設備の管理について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 京丹後基幹産業への支援について 

2 通学費の補助制度について 

3 竹野川の環境について 

無会派 

浅 田 武 夫 

1 自衛隊（経ヶ岬分屯基地）と本市との連携について 

2 指定管理者の公募と利用料金制度の基本方針について 

3 第三セクター（株）テンキテンキ村の課題について 

4 自然公園法の区域拡大に対する計画変更要望について 

 

平成 17年第 6回 12月定例会                （12月 14日･15日･16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

行 待   実 

1 １７年度の除雪対策について 

2 介護老人福祉施設について 

3 保育所等砂場の環境整備について 

4 倒木被害林の復旧対策について 

5 １８年度予算編成について 

輝友会 

小 牧 耕 一 

1 京丹後市史編さんについて 

2 袖志の棚田について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 水洗化の早期整備について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 平成１８年度の予算編成方針と行財政の重点施策について 

2 深刻な税等の滞納の現状と取り組みについて 

3 市民に開かれたやさしい行政の推進について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 京丹後市水田農業のビジョンについて 

2 京丹後市地域情報化計画について 

3 周辺地域の振興について 

4 災害復旧について 

創政会 

川 村 博 茂 

1 選挙について 

2 学力向上に向けた政策について 

3 次世代育成支援対策行動計画と男女共同参画計画について 

創政会 

今 度   弘 

1 水田農業の基本方針と丹後産「コシヒカリ」の販売戦略について 

2 人材確保・育成について 

3 学校施設におけるアスベストについて  

4 教育施設における喫煙問題について 

5 学校給食の今後の方針について 

創政会 

大下倉 禎 介 

1 平成１８年度予算編成の見込み額について 

2 各種審議会、委員会の運営、人選について 

創政会 

中 西 敏 行 

1 地域・市民から声が届く市政について 

2 健康づくり事業と病院の連携強化について 

3 多面的な農業・農村対策の実施について  

4 循環型社会の構築に向けた取り組みについて 

創政会 

早 川 雅 映 

1 政治倫理と市長・市民・職員・議員の信頼関係について 

2 今、断行すべき組織改革のレベルについて 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 有田元町長の収賄事件で中山陣営に渡ったとされる５０万円につい 

 て 

2 アスベスト問題について 

3 耐震偽造事件の「官から民」の弊害について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 高齢者福祉について 

2 大型くらげ対策について 

3 町づくりについて 

日本共産党 

森     勝 

1 市税等の滞納問題について 

2 市税等の滞納問題について 

3 市長の政治姿勢と市政運営について 

4 行財政改革推進計画について 

丹政会 

川 浪 将 義 

1 京丹後市の環境問題について 

2 産業振興について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 

1 １８年度水田生産調整について 

2 戦時中の防空壕跡の管理、責任について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 公共事業対策について 

2 下水道、農集排計画予定地域について 

3 合併協定について 

丹政会 

松 尾 信 介 

1 河川整備と下水道の整備について 

2 地球温暖化について 

3 鳥インフルエンザ等伝染病について 

4 市長の政治姿勢について 

丹政会 

石 河 良一郎 
1 税・料の滞納問題について 

丹政会 

原     久 
1 医療と福祉施策について 

丹政会 

松 本 経 一 

1 障害者グループホームについて 

2 歩道整備について 

3 運動施設無料開放デーについて 

丹政会 

大 同   衛 

1 読書の推進について 

2 保育のあり方と子育てについて 

3 政策決定と市民参画・広報・広聴について 

丹政会 

森 口   亨 

1 大型くらげについて 

2 市の出資法人について 

公明党 

池 部 皓 三 

1 「文字・活字文化振興法」（平成１７年７月制定）について 

2 窓口業務のあり方について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 地震対策について 

2 高齢者虐待防止について 

 


